

Ibagué, 27 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 885

¡Se acabaron las goteras! Alcaldía avanza en el cambio de cubiertas en la Plaza de El Jardín

También se adelantan labores de remodelación en los centros de acopio de La 21 y La 28. Se trata de una inversión histórica por parte de la Alcaldía.

A buen ritmo avanzan los trabajos de remodelación en las cubiertas en la Plaza El Jardín. De acuerdo al balance técnico, el porcentaje de construcción de la estructura metálica alcanza el 30% y ya arrancó la fase de instalación del techado.

Adicionalmente, esta remodelación contempla el cambio de pisos, enchapes, mesones y cielorrasos en PVC en el área de comidas.

“Esta es una inversión histórica en nuestra Plaza de El Jardín, tal como nos lo ha pedido nuestra alcaldesa Johana Aranda. Además, es un paso importante para mejorar y embellecer nuestro espacio público, brindando un lugar más cómodo, agradable para todos los visitantes; porque necesitamos que, todos compren al comercio local y compren en las plazas”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Con esta inversión cercana a los \$500 millones se espera que comerciantes y compradores cuenten con espacios más iluminados y acogedores. “Agradecemos la paciencia y el apoyo de todos nuestros campesinos y comerciantes durante este proceso de mejora”, agregó Pava.

Es importante recordar que también se ejecutan labores de remodelación en las plazas de La 21 y La 28 de Ibagué.